École Plein-Soleil 539, rue du Piedmont La Durantaye GOR 1W0 Tél.: 418 884-2884

plein-soleil@cscotesud.qc.ca



# À L'ÉCOLE PLEIN-SOLEIL, ON BOUGE EN GRAND!



### SOMMET SPORTIF SOCCER

s'engager pour la réussite

Le 27 septembre en après-midi, les élèves de la 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> année de notre école vivront un tournoi Ce sommet sportif se déroulant à Beaumont rencontre amicale entre les écoles du pôle 2. Monsieur Sébastien vous enverra, dans les prochains jours, un formulaire d'autorisation pour que votre enfant puisse participer à cette activité.

# PIQUENIQUE FAMILIAL & COMMUNAUTAIRE

Le vendredi 28 septembre dès 11 h 30, nous vous invitons à vous joindre à nous pour un piquenique familial. TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER UN LUNCH FROID. L'activité aura lieu au parc de l'étang, où toute la communauté est également invitée. Nous en profiterons pour faire le lancement officiel de notre nouveau projet éducatif avec un volet alternatif.

La municipalité, en collaboration avec Parc-Canada, procèdera également au dévoilement d'une plaque commémorant Augustin-Norbert Morin vers 12 h 30.

Nous espérons vous y voir en grand nombre!

#### SORTIE VALERO

Les élèves de 4e-5e et 6e années auronț la chance de faire une sortie financée par Valéro. De l'animation pour les élèves au Parc des Écarts de Lévis en avant-midi le 27 sentembre

#### COURS DE HIP HOP!

Nouvelle offre d'activité parascolaire à l'école Plein-Soleil, des cours de Hip Hop les mercredis midis, et ce, pour tous élèves de 6 à 12 ans. L'information a été envoyée dans vos foyers cette semaine. Ne tardez pas pour vous inscrire!

# CROSS-COUNTRY À SAINT-RAPHAËL

Le 12 octobre en après-midi, les élèves de la 3e à la 6e année se rendront à Saint-Raphaël afin de participer à un sommet sportif de pôle. Une course de cross-country se déroulera sur le terrain des loisirs de cette municipalité. Nous sommes toujours fiers de compter des élèves de notre école parmi les meilleures performances. Pour y arriver, Monsieur Sébastien fournira aux élèves un petit programme d'entrainement.

## **FOOTBALL**



Nous avons quelques garçons de La Durantaye cette année dans notre superbe équipe de football avec l'école de Saint-Charles. M. Harold Guillemette est notre entraineur pour cette année. Nous disputerons deux rencontres cet automne : une le 18 octobre à St-Jean et une autre le 2 novembre à St-Damien.

### CHEERLEADING

Quelques élèves de l'école Plein-Soleil se sont également inscrites au cheerleading des Prédateurs. Bonne saison et bonne chance!

